

Mesa de cesión con Cataluña: “Es un primer paso. Hay que continuar caminando”. La primera reunión de la mesa sobre Catalunya supuso ayer el inicio de un diálogo de largo recorrido entre el Gobierno central y la Generalitat en busca de vías de solución para el conflicto catalán y de hacerlo en “el marco de la seguridad jurídica”. Más de tres horas de reunión en la Moncloa y un comunicado conjunto por el que se emplazan a citas mensuales en Madrid y Barcelona alternativamente suponen un giro en las relaciones entre ambas instituciones. Las expectativas no eran altas, pero hasta los escépticos habían concluido de antemano que iría bien. Reafirmar la apuesta por el diálogo, fijar calendario y alternancia en la ubicación era el objetivo inicial y se cumplió. El compromiso estaba claro porque el comunicado conjunto se trabajó en paralelo, mientras la reunión avanzaba. ----- Aprobación del techo de gasto. El Gobierno incluye en la senda de estabilidad el techo de gasto de 2021, que sube un 3%, hasta 131.437 millones. El Gobierno ha incluido el 'techo de gasto' de 2021 en el acuerdo de la senda de estabilidad 2020-2023 y el límite de gasto no financiero para este año, que ha ratificado este jueves el Congreso de los Diputados. De esta forma, en un único debate, el Ejecutivo se ha asegurado la aprobación tanto del 'techo de gasto' de este año, como el del año próximo, aunque tenía de plazo hasta el 30 de junio para aprobarlo. En concreto, el límite de gasto no financiero subirá un 3% en el año 2020. ---- Primarias Americanas con Sanders en cabeza